



NP 139/23 Junio
Rally Villa de Granadilla | Subida de Haría

Sports & You Canarias, este fin de semana entre Lanzarote y Tenerife

15/6/2023

Este fin de semana se celebra en Tenerife el Rally Villa de Granadilla y en Lanzarote la Subida de Haría. Con cuatro unidades en competición, Sports & You Canarias estará presente en ambos escenarios. Sergio Fuentes tomará el Citroën C3 Rally2 de Miguel Suárez, mientras que Jan Cerny, Oscar Cabrera y Jesús María Lemes afrontan la rampa conejera con objetivos relativamente similares.

Después de un par de semanas de descanso, Sports & You Canarias afronta unos días intensos con dos competiciones en dos islas diferentes. Este reto no es nuevo para el equipo que dirige desde 2021 Emma Falcón. La escuadra doblará esfuerzos el próximo sábado al estar presentes en el Rallye Villa de Granadilla (Tenerife) y en la Subida de Haría (Lanzarote).

Por un lado, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla estarán presentes en Tenerife. En su caso, van a tomar la unidad que hasta ahora ha utilizado Miguel Suárez, un Citroën C3 Rally2 que junto al palmero comanda el regional de rallies. El tinerfeño y el lanzaroteño, tras el abandono en La Palma, intentarán recuperar sensaciones en una prueba que les vendrá bien para encarar, un par de semanas después, el Rally Villa de Adeje.

En Lanzarote, Jan Cerny -en este caso copilotado por Miguel Reverón- será una de las grandes estrellas de la Subida de Haría. El piloto checo, segundo en la provisional del Campeonato de Canarias de Rallies, tratará de aprovechar los 8,5 km de recorrido de la rampa lanzaroteña. Inscrito en Fórmula-Rally, los aficionados locales podrán ver por primera vez en acción el Hyundai i20 N Rally2.

En el mismo apartado, Oscar Cabrera y Luis Ferrer volverán a subirse al Citroën C3 Rally2. Los locales también sumarán unos kilómetros importantes sobre esta unidad, importantes después del ya lejano debut que protagonizaron, en el mes de marzo, con motivo del Rally Villa de Santa Brígida.

Por último, Jesús María Lemes debutará a los mandos de un Ford Fiesta R2T, un vehículo con actual normativa FIA y tracción delantera con el que seguro va a disfrutar en un terreno que conoce como la palma de su mano.

Ambas pruebas se disputarán este sábado 17 de junio. El Rally Villa de Granadilla, con algo más de 80 kilómetros cronometrados, se ha trazado sobre siete pruebas especiales. Por su parte, la Subida de Haría comenzará a partir de las 15:00 h para disputar una manga de entrenamientos y dos oficiales.